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So groß wie 2018 hat sich Vodafone noch nie auf der CEBIT präsentiert. Das Unternehmen zeigt die
unterschiedlichsten Themen in Hannover. Es geht unter anderem um das 5G-Netz, um eine neue Technik,
wie man Glasfaser schneller verlegen kann und gezeigt wird ein 27 cm großer Roboter, der nicht nur Lucas
helfen wird. Lucas ist ein Junge, der momentan krankheitsbedingt nicht in die Schule gehen kann, aber
trotzdem nichts verpasst.
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unterschiedlichsten Themen in Hannover. Es geht unter anderem um das 5G-Netz, um eine neue Technik,
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